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• ca. 250 Kurse/Semester 
• ca. 35 Seminare u. Camps/Semester
• USI-Outdoor - Beach/Lake/Tennis
• Kärntner Akademische und Unisport Austria Meisterschaften

Alle Informationen zu den Kursen, Camps, Inskriptions- und Öffnungszeiten sowie den 
AGB`s und Meisterschaften finden Sie auf unserer Homepage www.usi.aau.at. 
Das Sport- bzw. Bewegungsangebot  wird semesterweise angeboten.

• Die Kursanmeldung kann online oder persönlich im USI-Sekretariat zu den 
jeweiligen Öffnungszeiten (siehe Homepage) vorgenommen werden

• Der Login erfolgt unter: www.usi.aau.at
• Studierende und Bedienstete der AAU loggen sich mit dem UNI-Account ein
• Alle anderen Personen müssen vorab die Erstregistrierung auf der Homepage  

durchführen und können sich nach dem Erhalt der Zugangsdaten mit ihrer  
E-Mail-Adresse einloggen     

• Nach der erfolgten Kursauswahl den gewünschten Kurs in den Warenkorb legen
• Die Bezahlung der Kursgebühr bzw. des Warenkorbs erfolgt online mittels  

Kreditkarte, EPS (Online Banking), USI-Gutschein Code oder im USI-Sekretariat  
mittels Bar- oder Kartenzahlung

Sportangebot

Tarifgestaltung

Informationen

Kursanmeldung

USI Outdoor

Tarif 1
- Aktiv Studierende bis zum vollendeten 30. Lj. (Stichtag WS 01.09.)
- Allgemeines Personal der AAU Klagenfurt

Tarif 2
- Aktiv Studierende ab dem vollendeten 30. Lj. (Stichtag WS 01.09.)
- Wissenschaftliches Personal der AAU Klagenfurt
- Bedienstete der PH, FH und GMPU

• Tennisplätze sowie Beachvolleyballplätze stehen den Sportler:innen von April bis  
Oktober (je nach Witterung) zum freien Spiel zur Verfügung

• Platz- und Bootsreservierungen (Beachvolleyball, Tennis, SUP und Kajak) erfolgen 
über das Reservierungsportal: https://usi-outdoor.aau.at/

• SUPs und Kajaks können ausschließlich von Studierenden und Bediensteten gemie-
tet werden (Tarifgruppen 1 und 2)

• Bei der Erstnutzung des Reservierungsportals muss eine Registrierung vorgenom-
men werden

• Die Tarifanpassung erfolgt vor Ort durch den Platzwart und muss semesterweise  
erneuert werden.

• Kontakt und weitere Informationen bei Igor Pavlovsky (Platzwart), Tel.: 0664/9633097

• Die bei den Kursen angegebenen Preise (= Kursgebühren) gelten bei wöchentlichen 
Kursen für ein Semester bzw. bei geblocken Kursen für den entsprechenden Umfang

• Für die korrekte Einstufung hat die Teilnehmerin / der Teilnehmer vor der   
Kursanmeldung selbst Sorge zu tragen (der entsprechende Nachweis muss  
erbracht bzw. der ÖH Beitrag rechtzeitig bezahlt werden)

Tarif 3 (Alumni)
- Akademiker:innen
- Tarif 3 minus 10%: Absolventinnen und Absolventen der AAU mit Alumni-Karte 

bzw. Alumni-Netzwerk-Bestätigung

Tarif 3 (Restplätze)
- Externe (alle anderen Personen ab dem vollendeten 18. Lj)

Fotos: Daniel Waschnig, USI Klagenfurt, Schelander, USI Salzburg, Richard Gratzei, Gerhard Schmid
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• Approximately 250 courses per semester
• Approximately 35 seminars and camps per semester
• USI Outdoor – Beach/Lake/Tennis
• Carinthian Academic and Unisport Austria Championships

All information about courses, camps, registration and opening hours, as well as the 
terms and conditions and championships, can be found on our website: www.usi.aau.at. 
The sports and activity program is offered on a semester-by-semester basis.

• Course registration can be completed online or in person at the USI office during 
opening hours (see website).

•  Login: www.usi.aau.at
• AAU students and staff log in with their UNI account.
• All other participants must first complete the initial registration on the website. Once 

they receive their login credentials, they can sign in using their email address.
• After selecting the desired course, add it to the shopping cart.
• The course fee or shopping cart payment can be made online via credit card, EPS 

(online banking), or USI voucher code, or in person at the USI office via cash or card 
payment.

Sports Program

Tariff Structure

Information

Course Registration

USI Outdoor

Tariff 1
- Active students up to the age of 30 (cut-off date: Winter semester, September 1)
- General staff of AAU Klagenfurt

Tariff 2
- Active students aged 30 and older (cut-off date: Winter semester, September 1)
- Academic staff of AAU Klagenfurt
- Employees of PH, FH, and GMPU

• Tennis courts and beach volleyball courts are available for free play from April to Octo-
ber, depending on weather conditions.

• Court and boat reservations (beach volleyball, tennis, SUP, and kayak) can be made via 
the reservation portal: https://usi-outdoor.aau.at/

• SUPs and kayaks can only be rented by students and staff (Tariff Categories 1 and 2).
• First-time users of the reservation portal must complete a registration.
• Fee adjustments are made on-site by the groundskeeper and must be renewed each 

semester.
• For contact and further information: Igor Pavlovsky (groundskeeper), T 0664/9633097

• The prices listed for the courses (= course fees) apply to weekly courses for one 
semester or block courses for the corresponding duration.

• Participants are responsible for ensuring their correct fee classification before 
registering for a course (the required proof must be provided, and the ÖH fee must be 
paid on time).

Tariff 3 (Alumni)
- Academics
- Tariff 3 minus 10%: Graduates of the University of Klagenfurt (Alumni)

Tariff 3 (Remaining Spots)
- External Participants (all other individuals aged 18 and older)

Pictures : Daniel Waschnig, USI Klagenfurt, Schelander, USI Salzburg, Richard Gratzei, Gerhard Schmid
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